



Pour une relation saine

Il y a quatre piliers pour une relation saine :

- La confiance
- La compréhension et La connaissance
- L'amour doit se démontrer
- Le respect et honneur

La confiance :

La confiance est une condition dans laquelle on se met sous la dépendance d'un autre en acceptant les conséquences.

La compréhension et la connaissance :

C'est certainement le point qui prend le plus de temps (dans le temps). La compréhension est liée au fait d'apprendre de l'autre afin de le comprendre.

Connaître le passé, le présent, ses objectifs, ses priorités etc....

C'est avant tout une attitude de cœur ouvert vers l'autre qui nous permet de le comprendre et de le connaître.

L'amour doit se démontrer (avec des actions) :

- 1) Prendre soin de l'autre.
- 2) La gentillesse.
- 3) La sagesse.
- 4) L'amitié partager les difficultés.
- 5) La tendresse.
- 6) La générosité
- 7) La compassion
- 8) Le pardon.
- 9) L'amour qui supporte tout

Respect et honneur :

Certainement l'aspect le plus négligé.

Respect :

Avoir des égards de façon à ne pas porter atteinte à la personne, (en parole, en action, en attitude)

Notre conjoint est co-héritier avec nous, nous avons droit à la même part d'héritage, le respect lui est dû au même titre que pour moi.

